

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:07

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 26 de Enero de 2005

NOTICIAS DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Tema: Política nacional

Sergio Cuarezma aseguró que en el país hay mucha influencia política hacia el Poder Judicial y se acentúan por los problemas de percepción que tiene la sociedad respecto a la Constitución, al valor de la ley, del derecho, de la gobernabilidad y de una serie de parámetros que son esenciales en un país como es Nicaragua.

+Marlón Sánchez no se presentó a rendir su declaración de ofendido en el Juzgado Quinto Local del Crimen de Managua. Sánchez acusa al Procurador Alberto Novoa, Avil Ramírez y a otros funcionarios de Migración y Extranjería de abuso de autoridad, asociación ilícita para delinquir, revelación de documentos e infidelidad en la custodia de documentos que permitieron la salida del país a Alejandro Fiallos. **(Contacto 660, Radio Ya)**

+Herty Lewites advierte que aunque le cueste la vida, ganará las elecciones primarias en el FSLN para ser candidato a la presidencia. **(Corporación, 12 en Punto)**

NOTICIAS DE TV

+El Tribunal de Apelaciones de Managua, dió lugar al recurso de amparo introducido por la empresa Primicias S. A. (100% Noticias) en contra de la resolución emitida por el Presidente Enrique Bolaños y el Director Ejecutivo de TELCOR, Joel Gutiérrez, que manda a licitar la frecuencia de Canal 15 en UHF. Primicias S. A. alega que dicha frecuencia les fue concedida por ley al ser la única empresa que presentó todos los requisitos de ley, pero por politiquería Gutiérrez se niega a otorgárselas. Por su parte, los funcionarios de TELCOR, Joel Gutiérrez y Ana Nubia Alegría, dijeron desconocer la resolución del TAM. **(100% Noticias)**

+El abogado de Arnoldo Alemán introdujo un amparo en el Tribunal de Apelaciones de Managua, en contra de la notificación de juicio en Panamá que le entregó el Procurador Alberto Novoa. El abogado de Alemán alegó que notificar dicho asunto es competencia única de la Fiscalía. Con esto los abogados de Alemán tratan de evitar que su cliente declare en la DAJ por el juicio que se le sigue en Panamá. **(100% Noticias)**

+El Vicepresidente José Rizo, introdujo un recurso de amparo en el Tribunal de Apelaciones de Managua en contra del Decreto Presidencial que lo remueve de la Presidencia de SINAPRED. Por su parte la asesora jurídica de la Presidencia, Claudia Masis, manifestó que desde los fundamentos que señala la Constitución política y la misma ley creadora de SINAPRED que le otorga al Presidente de la República la opción de que sea quien presida este comité o que sea el Vicepresidente. Explicó que se delega al Ministro de Gobernación para que asuma en caso de ausencia del Presidente de la República, porque es el ministerio que está más relacionado con la materia propia del SINAPRED, que tiene que ver con la

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:07

PAG - 2 -

atención de los desastres naturales. **(100% Noticias/ Noticias 12, Canal 12/ Noticiero CDNN / TV Noticias, Canal 2)**

+Los representantes de FETSALUD y ANDEN, Gustavo Porras y José Zepeda, se reunieron con el Ministro de Hacienda, Mario Arana, para discutir los aumentos salariales de los trabajadores de la salud y educación. Zepeda advirtió que si no se llega a algún acuerdo para el 31 de Enero iniciarán una huelga en conjunto con el sector salud a nivel nacional. **(Noticias 12, Canal 12/ 100% Noticias/ Noticiero CDNN)**

+El Representante de los trabajadores afectados por el Nemagón, Victorino Rosales, informó que acusarán el próximo viernes al Presidente Enrique Bolaños de ser cómplice de las transnacionales y de no hacer nada por defenderlos. Rosales anunció una marcha hacia Managua en los próximos días. **(Noticiero CDNN)**

+Tomás Borge negó que alguien quiera matar a Herty Lewites y calificó de error el uso de la palabra traidor. Roberto González afirmó que ningún militante del FSLN quiere matar a Lewites. Elías Chévez expresó que no ha dicho nada que no sea cierto en relación a Herty y reiteró que su actuación fue la de un traidor. **(Noticiero Independiente, Canal 8/ TV Noticias, Canal 2/ Noticiero CDNN)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua